

PRESSE - INFORMATION

horti-regio - Grüne Messe Süddeutschland 2017

Neu: Fachvorträge zum Thema Pflanzenverwendung

Bereits mehr als 100 Anmeldungen und eine deutliche inhaltliche Aufwertung – das sind die Meldungen, mit denen die horti-regio – Grüne Messe Süddeutschland zum Jahreswechsel auf das Durchführungsjahr 2017 aufmerksam macht. „Zu solch einem frühen Zeitpunkt schon so eine hohe Teilnehmerzahl, das zeigt, dass sich unsere Messe sehr positiv entwickelt“, sagt Walter Struve, Vorsitzender der ausrichtenden SGG, der zudem ankündigt, erstmals Fachvorträge namhafter Experten auf der eintägigen Gartenbau-Messe anbieten zu wollen. Die ersten beiden Experten stehen fest: Nicole Theiss (Widenhorn – Gärten am See) und Andreas Ibendorf (GRIMM garten gestalten GmbH) werden auf der horti-regio am 20. Juli 2017 Themen aus dem Bereich „Pflanzenverwendung“ herausgreifen – insbesondere für die Zielgruppe aus dem Garten- und Landschaftsbau.

Nicole Theiss geht in ihrem Vortrag auf Weiterbildungsmöglichkeiten zum Pflanzengestalter ein. „Pflanzen verstehen, ihre Wuchsform kennen und damit die passenden Pflanzenkombinationen in Gärten platzieren – das zeichnet einen guten Pflanzengestalter aus“, so Theiss. „Es bedarf umfangreicher Kenntnisse, um ansprechende und funktionierende Pflanzenkombinationen entstehen zu lassen. Die anspruchsvolle Weiterbildung vermittelt dieses Wissen.“

„Kleine Gärten ganz groß“ – Andreas Ibendorf konzentriert sich in seinem Vortrag auf ein sensibles Thema. Denn oft reicht der Platz der Gartenbesitzer nicht aus, um alle Wünsche und Bedürfnisse darin umzusetzen. „Angefangen vom Sichtschutz bis hin zum Schattenbaum, ist es in solchen Fällen für den Gartenplaner eine große Herausforderung, eine ansprechende und über das Jahr erlebbare Vielfalt auf das Grundstück zu bringen“, weiß Ibendorf aus Erfahrung. „Gerade in der Gehölzverwendung ist hier größte Sorgfalt geboten, um unnötige und teure Pflegemaßnahmen zu vermeiden.“ Ein dritter Referent, der voraussichtlich im Januar feststeht, wird die Vortragsreihe zum Thema „Pflanzenverwendung“ ergänzen.

Die horti-regio findet im kommenden Sommer bereits zum achten Mal im bayerischen Leipheim statt. Auf dem 150.000 Quadratmeter großen Veranstaltungsgelände präsentieren rund 200 Aussteller aus allen Sparten des Gartenbaus die neuesten Produkte und Trends der Branche. Thematische Schwerpunkte der Fachmesse sind die Bereiche Gartenbau, Baumschule, Garten- und Landschaftsbau, Obst-, Gemüse- und Zierpflanzenbau sowie Technik, Zubehör und branchennahe Dienstleistungen. Im Rahmenprogramm erwartet die Besucher neben den erwähnten Fachvorträgen auch ein Experten-Forum und die Technikschaue auf den Freiflächen.

Anmeldungen zur horti-regio 2017 sind unter www.horti-regio.de möglich. „Bis Jahresende haben sich schon über 100 Aussteller angemeldet – darunter viele Stamm-Aussteller“, sagt Walther Struve. „Unser Frühbucher-Tarif war dabei wieder ein gern genutzter Anreiz zur frühzeitigen Messe-Planung der Betriebe.“

horti-regio – 8. Grüne Messe Süddeutschland

20. Juli 2017, Leipheim

www.horti-regio.de